

Tras exitoso proceso de transición, BancoSol anuncia nuevo liderazgo

- BancoSol anuncia la implementación de una ordenada transición gerencial nombrando a Verónica Gavilanes, actual gerente general adjunta, para suceder a Marcelo Escobar en el cargo de gerente general. El cambio será efectivo el 31 de diciembre de 2024.

La Paz, 20 de septiembre de 2024.- En reunión celebrada el día de ayer, el Directorio de BancoSol anuncia la implementación de una ordenada transición gerencial nombrando a Verónica Gavilanes, actual gerente general adjunta, para suceder a Marcelo Escobar en el cargo de gerente general, quien pasará a ser asesor del Directorio. El cambio será efectivo el 31 de diciembre de 2024.

Esta planeada transición se realiza en un momento de estabilidad y fortaleza para BancoSol, y marca el cierre de un ciclo para la entidad tras un periodo de transformación integral iniciado bajo el exitoso co-liderazgo de ambos ejecutivos. Al mismo tiempo, abre una nueva etapa que potenciará el sólido posicionamiento del banco en el mercado, asegurando la evolución y futuro de la entidad.

Desde octubre de 2021, Verónica Gavilanes ocupa la Gerencia General Adjunta de BancoSol, donde ha liderado la estrategia de sostenibilidad y la transformación digital de la institución, el modelo bancario inteligente en género “Avanza Mujer”, y la emisión de los “Bonos Sociales Avanza Mujer BancoSol 1”, el primer bono etiquetado en género en Bolivia. Gavilanes es una líder comprometida con el desarrollo económico y social inclusivo, con más de 25 años de experiencia en banca, experta en inclusión financiera, desarrollo sostenible, gestión de cambio, cultura y transformación digital. Antes de su incorporación a BancoSol, desarrolló una destacada trayectoria profesional de más de dos décadas en el grupo financiero más importante de Ecuador, donde desde el cargo de gerente general de Pichincha Microfinanzas llevó a cabo la operación de inclusión financiera de mayor alcance en ese país.

“Quiero agradecer al Directorio la confianza que ha depositado en mí para afrontar este gran reto”, ha comentado Verónica Gavilanes. “Creo profundamente en nuestro propósito y nuestros valores. Estoy muy orgullosa y genuinamente comprometida en asegurar la continuidad de la excelente labor que hemos desarrollado conjuntamente en estos años, con la visión de ser la entidad líder y referente mundial en inclusión financiera y digital, contribuyendo a la reducción de la pobreza y aportando al desarrollo sostenible”.

Por su parte, después de 35 años de trayectoria en banca, Marcelo Escobar expresó el honor de haber estado al servicio de BancoSol por más de 15 años: “Con esta transición, reafirmamos el compromiso de ofrecer servicios financieros de calidad y valor para los clientes con el propósito de transformar cada vez más vidas. Quiero expresar mi absoluta plenitud al dejar BancoSol, una institución que estoy seguro continuará su trayectoria de crecimiento y éxito”.

Desde su nombramiento, Marcelo Escobar ha sido una importante fuerza impulsora de una serie de importantes logros que han acompañado el actual éxito de BancoSol. Entre otros, se destaca su liderazgo estratégico en la exitosa gestión del banco durante la pandemia, permitiendo que hoy BancoSol sea una entidad líder en microfinanzas capaz de plantearse grandes retos para los próximos años. Su liderazgo no solo ha contribuido a la mejora continua de los resultados financieros y posicionamiento del banco, sino que ha logrado llevar la experiencia del banco a diferentes instancias locales e internacionales de la industria. Marcelo Escobar deja un legado de un banco con un patrimonio sólido y solvente, referente en inclusión financiera a nivel global.

En expresiones de Esteban Altschul, presidente de Directorio de BancoSol, “Marcelo y Verónica representan la fortaleza del talento de BancoSol. La visión de ambos líderes, sumado al compromiso y talento del equipo que los acompañan, han llevado a BancoSol a ser una de las instituciones financieras más admiradas del país y de América Latina. En esta nueva etapa liderada por Verónica Gavilanes, seguiremos avanzando en la estrategia e impulsando la transformación integral de la entidad, desde un modelo de banca responsable que busca mejorar el futuro de Bolivia”, afirmó Altschul.